

笑ってください

皆さん、聞き違いや勘違いで思われ失敗をされたことはありませんか？先輩が 食用不可 食用可 数珠を地図と聞き違えて地図を持って行ってしまったなど、色々と失敗談？を聞いて自分はよく確認してから行動しようと日々気を付けて業務に取り組んでいたのですが…。

それはある通夜式の後、会食の際にあこった出来事です。控室ではご家族と弔問の方が故人様との想い出を語り合いながら会食をされていました。担当者の私は、会食中いつでも対応でき尚かつ大きな体で威圧感を与えないよう控室の入り口で待機してありました。ちらほらと弔問の方が帰られはじめた時のことです。「お塩をいただけませんか？」と声をかけられたのです。お帰りになるのだと、すかさず用意していた「清め塩」を渡しました。不思議そうに手に取ったお客様、しばしの沈黙ののち「食塩をいただけませんか？」と…。

そうです、お客様が必要だったのは「清め塩」ではなく「食塩」だったのです。会館に食塩は置いていない為、ご要望に応えできなかったのですが、「お塩=清め塩」が仕事上真っ先に浮かんで渡してしまったことに申し訳ない気持ちになりました。油断大敵！思い込みで仕事をしないでよく確認してから行動しようと強く反省したのでした。

(注)：当社の清め塩は小袋の裏にも書いてあるとおり非食品、食べられません！！

誤って料理に使ったり口にいれたりしないようお気をつけください。



岡田直也

あとがき

5月は国内観測史上最高気温を更新し、今年も猛暑なのでは？と思い調べてみました。

気象庁の暖候期予報によると、四国地方の気温は、エルニーニョ現象が続き6月は平年より気温が高いものの、7月、8月はほぼ平年並みの見込みのようです。

記録的な猛暑ではないようですが油断大敵！！暑さ対策をしっかりとし、無理をせず夏を乗り切りましょう。



出口秀美

備えて安心！ ドリーマー会員制度(互助会積立金)

「家族葬」「一般葬」はご葬儀にどの範囲までの方にお声がけするかの違いであり、どちらも葬儀に必要な基本的な部分の費用は変わりません。ドリーマーでは葬儀で基本的に必要な部分を前もって積み立ててドリーマー会員をご案内しています。事前に積み立てて準備することで、いざという時、残された遺族にかかる費用面での負担や不安が少しでも解消されるからです。今はまだ元気だし起きてもいいから、とついつい考えてしまいますが、やはり何事も事前の準備が大切です。ほんのちょっと、今から準備をしておくことで、いざという時の費用や不安の大きさも全然違ってきます。少し考えてみようかな、という方はいつでもご遠慮なくご相談ください！

お問い合わせ先 フリーコール
0120-44-5880

お問い合わせ フリーダイヤル
資料請求 0120-44-5880
365日24時間対応しております。
【通話無料】携帯電話でもつながります。
お急ぎの方は 電話にて
ドリーマーご自宅出張
対応いたします。無料事前相談実施中 !!

◆ドリーマーではご葬儀前に必ず全てのお見舞もりをお客様に提示していきます。
◆ご予算に合わない場合は、予算に合わせて内容の変更が可能です。
◆後で想定外の費用が発生する事はございません。

ドリーマーの
ご葬儀費用

遺言では実現できない新たな相続対策シリーズ①

さて、皆様このような悩みを抱えていませんか？

- ・「母が施設に入り、空き家になった実家を売るか賃貸に出すか、今は決められないがそのままでよいのだろうか？」
 - ・「当面の母の生活費は私が通帳と銀行印を持っていれば大丈夫かしら？」
 - ・「高齢になった父の相続対策を行いたいのだが、父が持つアパートの管理、建替えや購入、売却は私がこのまま代わりにできるのかな？」
- など…。

親が認知症になった後、何もできることをご存知ですか？ご注意下さい！！ご本人が認知症になった場合、あなたが代わりに預貯金の引出、不動産の売却や修繕、管理等をすることはできません！

両親の万が一に備え、「民事信託」を活用してみませんか？ご両親が元気なうちから「親の財産を別の人人が管理できるようにさせてほしい」と頼むことは、親に失礼だと思われるかもしれません。しかし、認知症になってからでは仮に息子や娘であってもお金をおろすことでも自宅を貸したり売ったりすることもご本人でなければできず、ご両親もあなたも困ってしまいます。

これらを解決できる方法は今まで知られていませんでしたが、実は解決策があるのです。続きを次号以降でお話致します。

やまびこグループ

司法書士/行政書士/相続資産コンサルタント
進藤 裕介

ちょっと ひといき

私のちょっと一息は「モノ」を作ることです。昔からハンドメイドすることが大好きな私。色々な小物を夢中に作っては次の新しいものへ…。多趣味だよねと言われることもしばしばです。

そんな私が今はまっているのはUVレジンクラフト。紫外線で固まる性質のあるレジン液を型や枠に少しづつ流し込みUVライトでレジン液を硬化する、この工程を何度も繰り返して自分だけのオリジナルのアクセサリーが簡単に作れるのです。

休日假を持て余していた私がYouTubeで見つけた素敵な涙型のストラップ。家に似たような素材がちょうどあったので動画を参考に見よう見まねで作成してみました。レジンを重ねていく時、同じ作業の繰り返しですぐ飽きてしまい中断することもしばしば…。出来上がりは写真の通り。なかなかの出来に大満足です。

現在は球体を作るにハマっていて、レジンの無駄遣いをしてあります。ある程度綺麗に作れるようになりますが、何にする目的もなく作っていたため、徐々に使い道のない球体が部屋中に増えて困っています。

最近では100円ショップでほとんどの素材を簡単に手に入れることができますし、UVライトがなくても日の当たる場所にあいてあればレジン液は紫外線で固めることも可能です。（時間はUVライトに比べて何倍もかかってしまいますので、ライトを使うことをお勧めします。）

皆さんも気軽にハンドメイドアクセサリーを作ってみてはいかがでしょうか？

